



## PRESS RELEASE

### **EMTEK telah memperoleh persetujuan pemegang saham untuk meminjam uang dan untuk penjaminan sebagian besar aset milik Perseroan kepada PT Bank Central Asia Tbk (BCA)**

Jakarta, 27 Januari 2012

PT Elang Mahkota Teknologi Tbk ("**Perseroan**") (BEI: EMTK) telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPSLB**") hari ini di SCTV Studio, Lantai 8, Senayan City, Jakarta. RUPSLB ini dihadiri oleh pemegang saham Perseroan dan telah memperoleh kuorum yang diperlukan sebagaimana diatur dalam anggaran dasar Perseroan dan peraturan Bapepam-LK yang berlaku.

#### **RUPSLB**

RUPSLB memiliki agenda tunggal, yang mana agenda tunggal tersebut telah disetujui oleh pemegang saham, yaitu:

Menyetujui Fasilitas Pinjaman BCA sebesar plafond maksimum Rp 2,5 triliun yang akan diberikan kepada Perseroan dan/atau penjaminan sebagian besar aset milik Perseroan kepada PT Bank Central Asia Tbk (BCA) sebagai jaminan untuk menjamin hutang Perseroan atau anak-anak perusahaannya yang dimiliki secara langsung atau tidak langsung, dengan persyaratan-persyaratan dan ketentuan-ketentuan yang disetujui oleh Direksi Perseroan.

Fasilitas Pinjaman BCA ini memiliki suku bunga yang kompetitif dan jangka waktu pembayaran kembali yang ringan sehingga memberikan fleksibilitas bagi Perseroan, untuk pembayaran kembali, dan penghematan biaya bunga (*interest saving*) yang cukup baik bagi Perseroan (dari aspek konsolidasi).

Pinjaman tersebut akan digunakan Perseroan untuk berbagai keperluan antara lain untuk investasi (*term loan or investment loan*) dan modal kerja (*working capital loan*) untuk mendukung pertumbuhan ekonomi Perseroan di tahun-tahun mendatang.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

**Titi Maria Rusli**

*Corporate Secretary*

Menara Batavia, 5<sup>th</sup> Floor,

Jl. KH Mas Mansyur Kav. 126, Jakarta 10220.

Telephone : +62 21 5793 0190

Fax : +62 21 5793 0205

e-mail : [corsec@emtek.co.id](mailto:corsec@emtek.co.id)

website : [www.emtek.co.id](http://www.emtek.co.id)